



El suroeste lanza a la flota camino de La Mar de Finisterre y embolsa las velas para trazar 40 millas de recorrido total

## **Urbapaz apunta primero: Lidera la flota de los Regata y se pone al frente del Trofeo Pitusa Sabín**

Namaste al frente de los Crucero-Regata y los Open en una primera jornada por el interior de la Ría de Muros y Noia para los de su categoría

**Sábado, 19 de agosto de 2023.-** La XXXV Regata Mar de Finisterre – IX Trofeo Pitusa Sabín arrancó con fuerza en su primera jornada. A pesar de la que previsión del meteoro no era muy halagüeña, el suroeste acudió a la llamada del Real Club Náutico Portosín, organizador de la cita velística que con la participación de algo más de 30 unidades, 18 en ORC y 13 en Open, lo que da buena muestra del éxito de convocatoria que mantiene el evento deportivo patrocinado por Dominga Sabín (Pitusa) y Jacinto Hernández.

Con puntualidad, a las 12 horas del mediodía, y con una componente del 240, es decir, suroeste, de 7 nudos, el Comité dispuso la salida para la primera Clase, los ORC, que trazarían el recorrido costero largo desde el interior de la Ría de Muros y Noia hasta la Ensenada de Finisterre, donde en la entrada a la Ría de Corcubión les aguardaba el Carrumeiro Chico, Faro de Señalización Marítima que tenían que dejar por el costado de babor, para emprender el camino de regreso, en total 40 millas náuticas, unos 74 kilómetros. Mar de fondo, con olas de 2 a 3 metros, fruto de la resaca del frente que la noche anterior azotó la costa gallega y con un viento que ese tramo se fue algo más a la derecha, entorno al 280, un noroeste, de 10 nudos de media.

En los Regata se pone al frente de la clasificación el Urbapaz, de Fran Edreira, del Club Náutico Cabanas, con Siradella, el barco más rápido y el primer en virar el Carrumeiro, de segundo, de Francisco Gude y César Álvarez, del Real de Portosín. El bronce, en esta División, es para el Alcaravan, de Pablo García-Arenal, también de Portosín.

En los Crucero-Regata lidera la general el Namaste, de Luís de Mira, del Monte Real Club de Yates de Bayona, con Adegas Terrae, de Vicente Cid, del Real Club Náutico de Vigo en el puesto plata, siendo tercero el Impresión 3D Atlántico, de Guillermo Blanco, del Real Club Náutico de La Coruña.

Los Open, que salían cinco minutos después que los ORC, navegarían un recorrido costero por el interior de la ría muradana y noiesa, respetando sus balizas de señalización marítima, en total unas doce millas náuticas, aproximadamente unos 22 kilómetros.

Su líder es el Totem, de Felipe Calle, del Real Club Náutico de Portosín, con Atlante, de Ignacio Hermo, y Bacor, de Javier Villamil, segundo y tercero, respectivamente, ambos también de Portosín.

El conjunto de la flota de los ORC realizará, este domingo, dos barlovento-sotavento al abrigo de la Ría de Muros y Noia, con salida a las 11 de la mañana. Los Open tienen reservada otra travesía costera, inversa a la que navegaron este sábado.

## Saludos.

## Servicio de Prensa y Comunicación.

Juan Caballero

